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佐野市農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時  令和３年２月１９日（金）午後１時３０分から午後２時４３分まで 

 

２．開催場所  佐野市役所本庁舎 ６階大会議室Ａ、Ｂ 

 

３．出席委員 （１６人） 

   会長        １６番  志賀喜一 

   委員         １番  川上美由紀 

   委員         ２番  石川俊雄 

委員         ３番  立川久恵 

委員         ４番  相場重雄 

   委員         ５番  小関昭男 

   委員         ６番  向田栄一 

委員         ７番  小林秀男 

   委員         ８番  新井 勉 

   委員         ９番  若田部明 

   委員        １０番  金子一郎 

委員        １１番  本島光雄 

   委員        １２番  大朏 孝 

委員        １３番  野村春男 

   委員        １４番  川田恒夫 

 委員        １５番  澁江修身 

 

４．欠席委員 （０人） 

    

 

 

 

 

 

 

  



５．議事日程 

 日程第１ 会期の決定について 

 日程第２ 議事録署名委員の指名について 

 日程第３ 会議書記の指名について 

 日程第４ 報告第１号から報告第２号までについて 

      報告第１号 農地法第４条第１項第８号の規定による農地転用届出について 

報告第２号 農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届出について 

 日程第５ 議案第１号から議案第６号までについて 

議案第１号 佐野市農業委員会「農地等の利用の最適化の推進に関する指針」（案） 

について 

   議案第２号 農地法第３条第１項の規定による許可申請について 

   議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

議案第４号 非農地証明願について 

議案第５号 佐野農業振興地域整備計画の変更について 

   議案第６号 佐野市農用地利用集積計画の決定について 

 

 

６．農業委員会事務局職員 

   事務局長     小野 勉 

     参事     磯部高志 

農地調整係  係長 飯島浩之 

         主査 飯塚康夫 

         主事 小松﨑梨菜 

        主事補 柿沼誠一郎 

 

７．会議の概要 

事務局長 

 

 

議 長 

 

 

事務局長 

 

 

 

議 長 

 

ただいまから、令和３年第２回佐野市農業委員会総会を始めさせてい

ただきます。 

 

開会に先立ち、本日の出席委員数の報告をさせます。事務局長、お願い

します。 

 

はい、ご報告申し上げます。ただいまの出席委員は、１６名でございま

す。 

また、農地利用最適化推進委員の出席は１４名でございます。 

 

ただいま、事務局長の報告のとおり、出席委員数は１６名であります。

したがって、定足数に達しておりますので、会議は成立いたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

ただいまから、令和３年第２回佐野市農業委員会総会を開会いたしま

す。 

これより、議事日程に入ります。 

 

日程第１、「会期の決定について」でございますが、本日１日としたい

と思いますが、これにご異議ございませんか。 

 

   （なしの声） 

 

異議なしと認め、会期は本日１日と決定いたします。 

 

次に、日程第２、「議事録署名委員の指名について」でありますが、総

会規則第１９条第２項の規定により、議席番号８番 新井 勉委員、議席

番号９番 若田部明委員のご両名を指名いたします。ご了承願います。 

 

次に、日程第３、「会議書記の指名」を行います。本日の会議書記には、

農業委員会事務局職員の飯塚康夫主査、小松﨑梨菜主事を指名いたしま

す。ご了承願います。 

 

次に、日程第４に入ります。報告の案件は、報告第１号から報告第２号

までであります。 

 

はじめに、報告第１号「農地法第４条第１項第８号の規定による農地転

用届出について」事務局より報告をさせます。 

 

報告第１号 農地法第４条第１項第８号の規定による農地転用届出に

ついて、このことについて、佐野市農業委員会事務局事務専決規程第２条

第７号の規定により、次のとおり専決処分したので、同規程第３条の規定

により報告します。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

 

（報告第１号 朗読し報告） 

 

事務局の報告が終わりました。報告第１号は、事務局の報告のとおりで

あります。ご了承願います。 

次に、報告第２号「農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届

出について」事務局より報告をさせます。 

 



事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第２号 農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届出に

ついて、このことについて、佐野市農業委員会事務局事務専決規程第２条

第７号の規定により、次のとおり専決処分したので、同規程第３条の規定

により報告します。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

 

（報告第２号 朗読し報告） 

 

事務局の報告が終わりました。報告第２号は、事務局の報告のとおりで

あります。ご了承願います。 

 

次に、日程第５に入ります。本日、ご審議いただく案件は、議案第１号

から議案第６号まででございます。 

まず、議案第１号「佐野市農業委員会「農地等の利用の最適化の推進に

関する指針」（案）」についてを議題といたします。事務局をして議案第１

号の説明をさせます。 

 

議案第１号 佐野市農業委員会「農地等の利用の最適化の推進に関す

る指針」（案）について、意見を求めます。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

事務局で素案を作成し、１月１５日に策定委員会、２６日に全員協議会

にて諮らせて戴いた案件ですが、本日の議案提出にあたり再度ご説明申

し上げます。 

平成２８年の農業委員会等に関する法律の改正により、平成３０年度

から農地等の利用の最適化の推進に関する指針を定め、３年毎に見直す

こととなり、今回初めて見直しの時期を迎えました。 

「第２ 具体的な目標と推進方法」をご覧ください。 

１．遊休農地の発生防止・解消について（１）遊休農地の解消目標です

が、現指針は５ｈａ／年、｢令和２年度の目標及びその達成に向けた活動

計画｣（令和２年６月全員協議会）での目標は１５ｈａ、実績では平成２

９年４月５９ｈａ、令和２年４月５２ｈａと、３年間で７ｈａ解消してい

ます。策定委員会にお諮りし、単年度の目標を３ｈａ解消といたしまし

た。 

次に「２．担い手への農地利用の集積・集約化について」（１）担い手

への農地利用集積目標をご覧ください。管内農地面積は令和２年４月４，

１１０ｈａ（集積面積１，６３２ｈａ 集積率３９．７％）､平成２９年

４月４，１８０ｈａ（集積面積１，４８９ｈａ 集積率３５．６％）と、

３年で７０ｈａ減少していることから、単年度２０ｈａ減少を見込み、佐



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野市「農業経営基盤の強化の促進に関する基本的構想」での令和５年度ま

での目標集積率５０％を８年度へスライドし試算すると、表の様になり

ます。 

次に「３．新規参入の促進」（１）新規参入の促進目標をご覧ください。

３年で１２経営体（４経営体／年）の新規参入実績と､今年度目標５件を

考慮し、新規参入の目標は単年度５経営体としました。推進方法につきま

しては、それぞれ記載のとおりでございます｡今後、指針の変更等が必要

になった際は、その都度協議し修正を加えていきたいと思います。以上説

明とさせていただきます。 

 

事務局の説明が終わりました。これより議案第１号について質疑に入

ります。質疑はありませんか。 

 

（なしの声） 

 

質疑なしと認めます。お諮りいたします。議案第１号については、原案

のとおり決定することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員であります。よって、議案第１号については、原案のとおり決

定いたしました。 

 

次に、議案第２号「農地法第３条第１項の規定による許可申請につい

て」を議題といたします。事務局をして議案第２号の説明をさせます。 

 

議案第２号 農地法第３条第１項の規定による許可申請について、次

のとおり許可申請がありましたので、意見を求めます。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

 

（議案第２号 朗読し説明） 

 

続きまして、現地調査の結果を報告いたします。 

３条６１２番 契約内容は、使用貸借権の設定１０年です。申請地まで

の距離は２㎞、所要時間は１０分です。大農機具の所有状況は、トラクタ

ー２台、コンバイン１台、田植機１台、乾燥機２台を所有しております。

農作業従事人数は１人、従事日数は１５０日です。 

検討事項７項目につきましては、５番につきまして、許可後の耕作面積



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

は下限面積に達しますので、該当しません。また、７番につきましては、

現地調査を地区担当の委員にお願いいたしまして、結果「問題なし」との

ことですので、こちらも該当しません。その他５項目につきましては、審

査の結果、すべて該当いたしませんので、総合意見としては許可相当と思

われます。 

３条６１３番 契約内容は、贈与による所有権の移転です。申請地まで

の距離は２㎞、所要時間は５分です。大農機具の所有状況は、トラクター

1 台を所有しており、コンバイン 1 台、田植機 1 台をリースしておりま

す。農作業従事人数は３人、従事日数は１８０日です。 

検討事項７項目につきましては、５番につきまして、許可後の耕作面積

は下限面積に達しますので、該当しません。また、７番につきましては、

現地調査を地区担当の委員にお願いいたしまして、結果「問題なし」との

ことですので、こちらも該当しません。その他５項目につきましては、審

査の結果、すべて該当いたしませんので、総合意見としては許可相当と思

われます。 

３条６１４番 契約内容は、売買による所有権の移転。対価は○○円で

す。申請地までの距離は０.１㎞、所要時間は５分です。大農機具の所有

状況は、トラクター1台、田植機１台、コンバイン１台をリースしており

ます。農作業従事人数は２人、従事日数は１５０日です。 

検討事項７項目につきましては、５番につきまして、許可後の耕作面積

は下限面積に達しますので、該当しません。また、７番につきましては、

現地調査を地区担当の委員にお願いいたしまして、結果「問題なし」との

ことですので、こちらも該当しません。その他５項目につきましては、審

査の結果、すべて該当いたしませんので、総合意見としては許可相当と思

われます。 

３条６１５番 契約内容は、売買による所有権の移転。対価は○○円で

す。申請地までの距離は１㎞、所要時間は３分です。大農機具の所有状況

は、トラクター1 台、耕運機 1 台を購入予定です。農作業従事人数は１

人、従事日数は１５０日です。 

検討事項７項目につきましては、５番につきまして、許可後の耕作面積

は下限面積に達しますので、該当しません。また、７番につきましては、

現地調査を地区担当の委員にお願いいたしまして、結果「問題なし」との

ことですので、こちらも該当しません。その他５項目につきましては、審

査の結果、すべて該当いたしませんので、総合意見としては許可相当と思

われます。以上です。 

 

事務局の説明が終わりました。 

なお、議案第２号３条６１２番、６１５番の案件については、農地調整



 

 

 

審査会班長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審査会が行われておりますので、審査報告に入ります。３条６１２番につ

いて、審査会班長、お願いします。 

 

それでは、審査会の結果を報告します。 

２月１２日に、委員５名が出席して審査会を行いました。 

３条６１２番の案件について報告します。 

本申請につきましては、使用貸借権の設定３筆の申請になります。 

申請人は、農地所有適格法人の一員として平成２０年頃より耕作をし

てきました。今回法人を抜け個人で、これまで耕作していた農地を借りよ

うとした際、申請人の自己所有農地がなかったため新規就農の手続きを

取る必要があり、今回の申請に至りました。 

申請地の現況は、いずれも特に問題なく、申請人は、現時点ではおひと

りで農業経営をしていきます。 

作付計画としましては、法人の一員として耕作していた米・麦を継続し

て耕作していきます。 

今後は法人の一員として耕作していた農地について公社を通し基盤法

にて貸借をつけていく予定となっております。 

以上のようなことから、総合的に判断した結果、審査会の意見として

は、適当であると判断いたしました。 

３条６１５番の案件について報告します。 

本申請につきましては、売買による所有権の移転６筆の申請になりま

す。 

申請人は、渡人所有の宅地を取得する際、農地も一緒に取得してほしい

といわれ、農地を取得するにはどうしたらいいかと２年ほど前から事務

局に相談されていました。申請人が農業経験・技術がないため農業大学校

に通うなどし、知識・技術を学んでからでないと難しいことを伝え、農業

大学校に通っていただいていました。今年の１月農業大学校を卒業した

ため今回の申請に至りました。 

申請地の現況は、耕作放棄地となっていた農地の草を刈りきれいにし

た状態となっております。申請人は、おひとりで兼業農家として農業経営

をしていきます。 

作付計画としましては、ねぎ、白菜、ジャガイモ、栗を作付けしていき

ます。今後は地域の委員さんに教えを乞うなどし、少しずつ農地を増やし

ていき業として継続的に行えるよう生産量を増やしていく計画となって

います。 

以上のようなことから、総合的に判断した結果、審査会の意見として

は、適当であると判断いたしました。以上で審査会の報告とさせていただ

きます。ご協議よろしくお願いします。 



議 長 

 

 

 

 

 

 

 

１２番 

大朏委員 

 

事務局 

 

 

 

１２番 

大朏委員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

ありがとうございました。審査会の結果については、報告のとおりであ

ります。これより議案第２号について質疑に入ります。質疑はありません

か。 

 

 （大朏 孝委員 挙手） 

 

議席番号１２番 大朏 孝委員、どうぞ。 

 

 ３条６１４番について質問いたします。対価が高額ですが、農業用施設

か何かを建設する予定なのですか。 

 

 回答いたします。対価については譲渡人と譲受人のお互いの合意によ

って金額を決めているので、事務局において農業用施設を建設するとい

う理由で高額になっているかどうかは把握しておりません。 

 

わかりました。 

 

 

これをもって質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第２号に

ついては、申請のとおり許可することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員であります。よって、議案第２号については、申請のとおり許

可することに決定いたしました。 

 

次に、議案第３号「農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て」を議題といたします。事務局をして議案第３号の説明をさせます。 

 

議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について、次

のとおり許可申請がありましたので、意見を求めます。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

 

（議案第３号 朗読し説明） 

 

事務局の説明が終わりました。なお、本件については、調査班により現

地調査が行われておりますので、調査結果の報告に入ります。議案第３号

について、調査班、お願いします。 



調査班 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５条７８８番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第２種

農地」に該当し、許可の基準は「周辺の他の土地に立地することができる

場合は不許可」です。立地基準は、「代替地がない場合」に該当し、一般

基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとなってお

り、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

５条７８９番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第２種

農地」に該当し、許可の基準は「周辺の他の土地に立地することができる

場合は不許可」です。立地基準は、「代替地がない場合」に該当し、一般

基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとなってお

り、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

５条７９０番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第２種

農地」に該当し、許可の基準は「周辺の他の土地に立地することができる

場合は不許可」です。立地基準は、「代替地がない場合」に該当し、一般

基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとなってお

り、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

５条７９１番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第２種

農地」に該当し、許可の基準は「周辺の他の土地に立地することができる

場合は不許可」です。立地基準は、「代替地がない場合」に該当し、一般

基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとなってお

り、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

５条７９２番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第１種

農地」に該当し、許可の基準は「原則不許可」です。立地基準は、転用目

的が「一般住宅」であり、不許可の例外事由である集落接続に該当しま

す。一般基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとな

っており、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 
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以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

５条７９３番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第２種

農地」に該当し、許可の基準は「周辺の他の土地に立地することができる

場合は不許可」です。立地基準は、「代替地がない場合」に該当し、一般

基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとなってお

り、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

５条７９４番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「第１種

農地」に該当し、許可の基準は「原則不許可」です。立地基準は、転用目

的が「駐車場」であり、不許可の例外事由である集落接続に該当します。

一般基準は、２番から１１番までを検討した結果、記載のとおりとなって

おり、許可の基準は満たしているものと判断いたしました。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「許可相当」と思われま

す。 

 

ありがとうございました。以上で調査班による報告が終わりました。こ

れより議案第３号について質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

（なしの声） 

 

質疑なしと認めます。お諮りいたします。議案第３号５条７９１番、７

９４番については、転用に係る面積が３０ａを超える案件でありますの

で、許可相当と決定し栃木県農業会議常設審議委員会の意見聴取を行う

こととし、５条７９１番、７９４番以外については転用に係る面積が３０

ａ以下の案件でありますので、栃木県農業会議常設審議委員会からの意

見聴取は行わず、他法令との調整のうえ申請のとおり許可することに賛

成の委員の挙手を求めます。 

 

   （挙手全員） 

 

挙手全員であります。よって、５条７９１番、７９４番については、転

用に係る面積が３０ａを超える案件でありますので、許可相当と決定し

栃木県農業会議常設審議委員会からの意見聴取を行うこととし、５条７

９１番、７９４番以外については転用に係る面積が３０ａ以下の案件で
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ありますので、栃木県農業会議常設審議委員会からの意見聴取は行わず、

他法令との調整のうえ申請のとおり許可することに決定いたしました。 

 

次に、議案第４号「非農地証明願について」を議題といたします。事務

局をして議案第４号の説明をさせます。 

 

議案第４号 非農地証明願について、次のとおり証明願いがありまし

たので、意見を求めます。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

 

（議案第４号 朗読し説明） 

 

事務局の説明が終わりました。なお、本件については、調査班により現

地調査が行われておりますので、調査結果の報告に入ります。議案第４号 

について、調査班、お願いいたします。 

 

非農地４７３番について報告いたします。 

願出地の東は畑ですが、営農に支障はないと思われます。 

願出地は人為的に転用行為が行われており、また２０年以上経過して

おり、非農地証明は妥当であると思われます。 

 非農地４７４番について報告いたします。 

 願出地の東と南は畑ですが、営農に支障はないと思われます。 

願出地は人為的に転用行為が行われており、また２０年以上経過して

おり、非農地証明は妥当であると思われます。 

 

ありがとうございました。以上で調査班による報告が終わりました。こ

れより議案第４号について質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

   （なしの声） 

 

質疑なしと認めます。お諮りいたします。議案第４号について、願いの

とおり証明することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

   （挙手全員） 

 

挙手全員であります。よって、議案第４号は、願いのとおり証明するこ

とに決定いたしました。 
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次に、議案第５号「佐野農業振興地域整備計画の変更について」を議題

といたします。事務局をして議案第５号の説明をさせます。 

 

議案第５号 佐野農業振興地域整備計画の変更について、このことに

ついて、佐野市長から協議がありましたので、意見を求めます。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 

 

（議案第５号 朗読し説明） 

 

事務局の説明が終わりました。なお、本件については、調査班により現

地調査が行われておりますので、調査結果の報告に入ります。議案第５号

について、調査班、お願いします。 

 

農振除外７５番について報告します。 

「農地転用許可基準に基づく検討状況」ですが、農地の区分は「農用地

区域内の農地」です。農用地区域の変更が完了すると「第１種農地」に該

当し、許可の基準は原則不許可です。不許可の例外事由は、公共性が高い

事業に該当します。一般基準は、２番から１１番を検討した結果、記載の

とおりとなっており許可の基準は満たしているものと判断いたしまし

た。 

以上のようなことから、現地調査班の意見は「転用許可の見込みは、有

り」と思われます。 

 

ありがとうございました。以上で調査班による報告が終わりました。こ

れより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

 （若田部明委員 挙手） 

 

議席番号９番 若田部明委員、どうぞ。 

 

除外７５番について質問いたします。ガス輸送導管分岐施設の設置と

いうことですが、なぜ第１種農地のこの場所でなければならないのです

か。 

 

回答いたします。南北に走っているフルーツラインに沿って、ガスの本

管が館林市に通じております。本管の東側にもう一本パイプラインを通

したく、分岐施設の設置が必要とのことで今回の申請に至りました。 
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 （大朏 孝委員 挙手） 

 

議席番号１２番 大朏 孝委員、どうぞ。 

 

安定供給のために、優良農地の中にある今回の申請地が経済的にも立

地的にも一番適しているのですね。 

 

 （野村春男委員 挙手） 

 

議席番号１３番 野村春男委員、どうぞ。 

 

申出地から南、下羽田を通って、館林市までパイプラインを通す予定な

のですが、その延長線上にかつて通っていたパイプラインがあるという

理由から、今回の申請地は第１種農地であるけれども、この場所に分岐施

設を設置することは致し方ないと思われます。 

 

そのほか質疑はありますか。 

 

   （なしの声） 

 

これをもって質疑を終結いたします。お諮りいたします。議案第５号に

ついて、農用地から除外された場合の転用許可の見込みの有無を「有」と

することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員であります。よって、議案第５号については、農用地から除外

された場合の転用許可の見込みの有無を「有」とすることに決定いたしま

した。 

 

次に、議案第６号「佐野市農用地利用集積計画の決定について」を議題

といたします。事務局をして議案第６号の説明をさせます。 

 

議案第６号 佐野市農用地利用集積計画の決定について、農業経営基

盤強化促進法第１８条第１項の規定により、佐野市長から決定の依頼が

ありましたので意見を求めます。 

令和３年２月１９日提出 佐野市農業委員会会長。 
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（議案第６号 朗読し説明） 

 

事務局の説明が終わりました。ここで、審議に入る前に、議事参与の制

限についてご案内します。利用権設定関係の３番について、議席番号８番 

新井 勉委員が議事参与の制限に該当します。議案を分割して質疑させ

ていただきますので、ご了承願います。 

議案第６号 利用権設定関係の３番について審議します。新井 勉委

員の退室をお願いします。 

 

（新井 勉委員 退室１４：４１） 

 

これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

   （なしの声） 

 

質疑なしと認めます。お諮りいたします。議案第６号 利用権設定関係

の３番については、計画のとおり承認することに賛成の委員の挙手を求

めます。 

 

   （挙手全員） 

 

挙手全員であります。よって、議案第６号 利用権設定関係の３番につ

いては、計画のとおり承認することに決定いたしました。新井 勉委員の

入室をお願いします。 

 

   （新井 勉委員 入室１４：４２） 

 

次に、議案第６号 利用権設定関係の３番以外の案件について審議し

ます。これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

   （なしの声） 

 

質疑なしと認めます。お諮りいたします。議案第６号 利用権設定関係

の３番以外の案件については、計画のとおり承認することに賛成の委員

の挙手を求めます。 

 

   （挙手全員） 

 



 

 

 

 

 

 

挙手全員であります。よって、議案第６号 利用権設定関係の３番以外

の案件については、計画のとおり承認することに決定いたしました。 

 

 以上をもちまして、本総会に提出されました全議案の審議を終了いた

しました。令和３年第２回佐野市農業委員会総会を閉会いたします。慎重

審議、ご協力ありがとうございました。 

１４時４３分閉会 

 

 


